

Pressemitteilung

Stuttgart, 27.11.2024

Neue stellvertretende Vorsitzende im Vorstand der KulturRegion Stuttgart

Der Vorstand der KulturRegion Stuttgart wählt Regionalrätin Susanne Wetterich einstimmig zur neuen stellvertretenden Vorsitzenden.

Susanne Wetterich, Regionalrätin und Vertreterin der Regionalversammlung im Vorstand der KulturRegion Stuttgart, übernimmt das seit dem Ausscheiden von Kommunalpolitikerin Dorothee Kraus-Prause vakante Amt der stellvertretenden Vorsitzenden.

»Die Kultur begleitet mich schon mein ganzes Berufsleben, daher freue ich mich sehr darüber, in dieser Legislaturperiode die Regionalversammlung im Vorstand der KulturRegion Stuttgart vertreten und mit einem weiblichen Blick ergänzen zu dürfen«, so Susanne Wetterich kurz nach ihrer Wahl.

Susanne Wetterich ist ausgebildete Journalistin und war zunächst beim Süddeutschen Rundfunk Stuttgart in der Kulturredaktion tätig. Bis 2002 verantwortete sie die Presseund Öffentlichkeitsarbeit der Stadt Stuttgart und hat sich anschließend mit der Agentur Susanne Wetterich Kommunikation« selbständig gemacht. Neben vielen anderen Ehrenämtern ist Frau Wetterich seit 2014 Mitglied der Regionalversammlung für die CDU/ödp-Fraktion.

Gemäß der Satzung der KulturRegion Stuttgart hat der Vorsitzende Herr Dr. Matthias Knecht, OB Ludwigsburg, drei Stellvertreterinnen beziehungsweise Stellvertreter. Neben Frau Wetterich sind dies aktuell Matthias Klopfer, OB Esslingen, und Dr. Fabian Mayer, erster BM Stuttgart.

Über uns

Die KulturRegion Stuttgart ist ein Zusammenschluss von 43 Städten und Gemeinden, dem Verband Region Stuttgart und drei Mitgliedsvereinen. Seit 1991 veranstaltet sie groß angelegte interkommunale Kulturprojekte und prägt damit das kulturelle Erscheinungsbild der Region.

Kontakt
Maria Ernst
Referentin für Kommunikation und Marketing
Fon 0711.221218
ernst@kulturregion-stuttgart.de

KulturRegion Stuttgart Interkommunale Kulturförderung Region Stuttgart e. V. Leuschnerstraße 53 70176 Stuttgart

Telefon 0711 . 221216
Fax 0711 . 221219
kontakt@kulturregion-stuttgart.de
www.kulturregion-stuttgart.de

1. Vorsitzender: Dr. Matthias Knecht Oberbürgermeister Ludwigsburg

Geschäftsführerin: Bettina Pau

Die KulturRegion Stuttgart ist mit der Registernummer 5005 in das Vereinsregister eingetragen.

Bankverbindung IBAN DE17 6005 0101 0002 5751 00 BIC SOLADEST600 BW Bank Stuttgart

